



Para salvar a Alvarez y Zapirain

Inglaterra

Numerosos diputados británicos protestan contra las condenas

Al conocerse el simulacro de proceso y la sentencia dictada contra Alvarez y Zapirain, un grupo de diputados del Parlamento inglés han escrito una carta dirigida al Gobierno británico...

Cuba

El día 21 de mayo, el senador cubano doctor Fileno de Cárdenas, vicepresidente de la Comisión Hispano-Cubana por República Española...

Francia

El Comité Central de la Liga de los Derechos del Hombre, con motivo del «proceso» contra Alvarez y Zapirain, ha dirigido un llamamiento en defensa de la libertad en el mundo entero...

Charente

Una carta en la que se pide la liberación de Alvarez y Zapirain, firmada por el Socorro Popular Francés, Solidaridad Española, Partido Comunista Francés...

Charente

La acción de las mujeres de todo el mundo contra el franquismo y en defensa de Mercedes Gomez, Isabel Sanz y Maria Teresa Toral

Mercedes Gomez, Isabel Sanz y Maria Teresa Toral e insiste sobre la necesidad de aislar a Franco, rompiendo todas las relaciones con él.

Charente

Comité de Coordinación de la Federación Internacional de Mujeres de la Federación de Mujeres de la O. N. U. una carta en la cual reitera su denuncia del carácter terrorista del régimen franquista...

Charente

Grupo de españoles en la manifestación del Primero de Mayo en Tunes.



Grupo de españoles en la manifestación del Primero de Mayo en Tunes.

Después del reconocimiento de la culpabilidad

He aquí una medida dilatoria que podría tener, de no ser corregida, consecuencias muy graves. Antes de Munich, Hitler tampoco era considerado por los miembros de la S. D. N. una amenaza inminente...

El Subcomité ha reconocido que el franquismo es una amenaza contra la paz. Hay que cortar. Hay que jugar a Franco ahora, y la preparación de un nuevo confiteo para el mundo, desde la España franquista...

No faltará quien intente que esta resolución contra Franco que se ha aprobado se transforme, siguiendo moldes desgraciadamente muy recientes, en una declaración «moral» sin mayores consecuencias para el régimen...

Será suelta para la causa de la paz, criminal. Los pueblos que hoy en el marco de la seguridad construyen sus destinos en la democracia y el progreso no podrán perdonar jamás que los dirigentes dictatoriales y cómplices de las fuerzas reaccionarias del mundo interesadas en mantener a Franco se cumplan.

Francisco es un peligro evidente. Cortar sus manobras contra la paz, una tarea urgente. Un año después de la victoria de las democracias sobre el fascismo, un cómplice de Hitler y Mussolini, que preparó con éstos el desmembramiento de la guerra, sigue en pie, retardo a la paz...

Los pueblos que hoy en el mundo se preparan para la paz, para la democracia, para la libertad, para la justicia, para la fraternidad, para la paz, para la libertad, para la justicia, para la fraternidad, para la paz...

En la acción de la clase obrera internacional y de todos los demócratas reside la garantía de que esta resolución sea llevada hasta la adopción de medidas prácticas que aseguren la paz y la libertad.

Que todos los demócratas, que todas las organizaciones obreras y populares de todos los países actúen sin retraso, con energía, enviando telegramas, cartas y comunicaciones al Consejo de Seguridad, con manifestaciones y mítines, demostrando que la voluntad del mundo democrático es que todos los miembros de la O. N. U. rompan sin más demoras las relaciones con el dictador hitleriano para contribuir así a devolver la libertad y la democracia al pueblo español y asegurar la paz en el mundo.

Tras la investigación el Subcomité establece...

El documento del Subcomité menciona que, además, los métodos de persecución del franquismo contra sus enemigos políticos en el interior de España y su política de terror fascista lo hacen incompatible con las Naciones Unidas...

Señala que las fuerzas armadas que mantiene Franco son mucho mayores de las que corresponderían a un régimen que no tiene propósitos agresivos; que, por otro lado, las fuerzas que tiene situadas en la frontera con Francia indican la posibilidad de conflictos por parte de la España franquista...

Segundo. De acuerdo con el artículo 23 de la Carta, que faculta al Consejo de Seguridad para recomendar al Subcomité que deben tomarse, el Subcomité recomienda que se transmita a la Asamblea General todas las pruebas e informes recibidos y aconseja a todos sus miembros la ruptura de relaciones con el régimen de Franco...

Entre las condiciones previas para el arreglo de Franco, amnistía política, libertad de los españoles refugiados, libertad de asociación y reunión.

EL NOMBRE DE LA ESPAÑA DEMOCRÁTICA BANDERA DEL MUNDO

Al compás de su desarrollo, los vanguardistas franquistas se vienen esforzando con especial ahínco para falsificar el carácter de la gran movilización mundial contra su abyecto régimen, intentando presentarla como dirigida contra España, es decir, contra el pueblo español.

Una vez más los falangistas falsean los hechos mintiendo como vulgares hitlerianos. La movilización mundial en torno a España está impregnada evidentemente de un odio profundo al régimen fascista de Franco. Ahí le duele y por eso mienta él y sus acólitos, mostrando de esta manera la inquietud que les produce esta movilización y el profundo impacto que abre en el régimen.

Pero este sentimiento universal de aversión al franquismo ofrece en el reverso de la medalla el emocionante contraste, la simpática extraordinaria de los pueblos libres hacia la España democrática y su heroico pueblo. Jamás en favor de España—idea democrática y progresista—se convocó en el mundo una movilización de proporciones y amplitud análogas. Enumerar los hechos en los límites de unas cuartillas sería imposible. Invoque hoy el nombre de España en cualquier parte del planeta se traduce en provocar el entusiasmo desbordante de las masas. En la Francia cercana, como en la lejana Noruega, en la pequeña Dinamarca como en los extensos Estados Unidos de América y gran parte de la América Latina, en el gran nombre de nuestra Patria exalta el sentimiento de solidaridad de las multitudes. Los pueblos hermanos de América Latina, que el franquismo pretende atraer e inculcarles el virus fascista, ocultando sus propósitos tras la pantalla de una pretendida «hispanidad», han respondido también a la propaganda patriótica de esos hijos bastardos de España prestando en todos los órdenes una ayuda valiosa a los republicanos exiliados y al pueblo que lucha en el interior. En España, donde nuestro pueblo y el apoyo que presta de esta forma que una cosa es España, cuyos valores eternos residen en el pueblo, y otra muy distinta la taja de bandoleros falangistas enquistados transitoriamente en el Poder.

El amor por la España democrática es tal que en varios países, clases, parajes y hombres diversos, que discrepan e incluso llegan a enfrentarse en problemas internos, coinciden, en cambio, en la apreciación de la justicia que debe ser hecha a nuestro pueblo y la urgencia de prestarle la ayuda que su empeño de liberarse de Franco y Falange.

Es imposible acudir al amor feruero que se manifiesta en todas partes hacia nuestro pueblo, y en definitiva hacia nuestra patria, sin sentir una profunda emoción. En el corazón de todos los españoles vivirá eternamente el mayor sentimiento de gratitud hacia todos los pueblos que nos ayudan porque quieren como nosotros, una España independiente, democrática y progresista. Esa simpatía que los pueblos libres y el apoyo que presta de esta forma que una cosa es España, cuyos valores eternos residen en el pueblo, y otra muy distinta la taja de bandoleros falangistas enquistados transitoriamente en el Poder.

Y tras sus gestas pasadas, España sigue siendo hoy el ejemplo de un pueblo que, víctima aún de la dominación fascista, combate sin amilanarse ante su duro deber histórico, que consiste en barrer el último resto fascista que subsiste en Europa, que no es sólo un azote sangriento para el pueblo español, sino un grave peligro hitleriano para todos los pueblos y una amenaza para la paz y la seguridad mundiales. Por eso el mundo entero se levanta en apoyo de Franco. Por eso y porque ve en el pueblo español la fuerza combativa creadora del presente y del futuro y en la democracia española el cimiento sólido de una España digna de figurar entre los demás países libres y civilizados.

Los objetivos que persigue Franco desfigurando el sentido de la movilización internacional sobre España son claros: quiere ocultar a nuestro pueblo la simpatía y el apoyo que se ve vestido en el exterior, porque sabe que esta ayuda es un estímulo para su lucha que contribuye a darle nuevas animaciones. Esforzándose por hacer ver que los golpes dirigidos contra él van contra toda España, y lanzándose por las vertientes de la más hipértrica especulación patriótica. Franco trata asimismo de tener agrupados en torno a su régimen descreído a una serie de gentes conservadoras y militares, en los cuales la situación de creciente aislamiento internacional a que el régimen se ve arrastrado comienza a ejercer creciente influencia política, estimulando en ellos el deseo de unirse a un régimen que, a pesar de ser creado por el franquismo y que tanto daño material y moral produce a la patria.

La demagogia patriótica de Franco y Falange, en definitiva, tiene a identificar la suerte de España con la de su abyecto régimen para de esta forma poder seguir sosteniéndose y al intento de caldar el ambiente y preparar de manera propia con vistas a una mascarada fascista que se proponen llevar a cabo con su coartado referéndum.

Por más que Franco se esfuerce en sus propósitos, el pueblo ve claramente que la campaña internacional a la que asimismo está dirigida contra el régimen franquista y restaurador de España, tiene una clara conciencia de que nuestra patria no es Franco ni este miserable hitleriano que representa, ni la representa actualmente. Las tradiciones progresivas de la España inmortal están encarnadas hoy, como siempre, en el pueblo que con su trabajo, su lucha y su sacrificio, y ayudado por esa gran movilización mundial, derramará al régimen franquista y restaurador en nuestro país el régimen democrático que dará a España la paz, la libertad y la prosperidad, devolviéndola al puesto de honor que le está reservado en el concierto internacional de naciones.

BAJO EL MANTO DEL CATALICISMO

de importantes fuerzas católicas en España. Nos lo demuestran los casos de parrocos que incluso se prestan a ayudar a nuestros guerrilleros. En la resistencia clandestina contra Franco, son abundantísimos los casos de católicos que prestan sus casas a los luchadores de las organizaciones clandestinas, que les ayudan de una u otra forma, que unan parte activamente en el combate, unidos a socialistas, comunistas, cenetistas, republicanos etc. Esto se refleja en el Gobierno de la República, que preside el Doctor Giral, en el que participan los católicos señores Irujo y San-

chez Guerra y hasta su reciente muerte, participaba también el señor Ossorio y Gallardo. Al Gobierno de la República aportan su apoyo el Presidente Aguirre, y la gran mayoría de los católicos vascos.

No; el régimen de Franco no es un régimen católico, es un régimen hitleriano, y contra él están unidos, y deben estarlo cada vez más y de una manera más activa, todas las fuerzas democráticas y nacionales, católicas y no católicas, en una poderosa coalición nacional antifranquista, arma decisiva hoy para la destrucción del franquismo y garantía manana de una pacífica y fecunda reconstrucción democrática de España.

Como nosotros y todo el pueblo español hemos dicho muchas veces, aunque en tantas ocasiones no se nos haya querido oír, nuestra guerra fue, por parte de Franco, Hitler y Mussolini, una agresión contra la democracia española efectuada por el fascismo internacional como el primer paso para la realización de una guerra de dominación mundial, de guerra contra todas las naciones democráticas.

La fuerza de las pruebas presentadas, de los argumentos evidentes ha sido tan abrumadora, que el Subcomité se ha visto obligado a reconocer sin ambages la palmaria culpabilidad de Franco en la guerra contra las democracias. A pesar de los esfuerzos realizados en el seno del Consejo de Seguridad, esfuerzos inspirados en orígenes e influencias que todo el mundo conoce, pero que el Subcomité ha visto que no sirvieron para evitar la tragedia, se ha tenido que reconocer que esas actividades franquistas crean un estado de fricción internacional. Las reservas con que se señala esta amenaza titulada de «potencial» no le restan un ápice de gravedad al peligro que para la paz supone el franquismo.

Condenación y reconocimiento de peligros tan graves como los que se expresan en el documento del Subcomité, requieren la adopción de medidas prácticas inmediatas contra Franco. Pero en este último aspecto la resolución, en tantos órdenes positiva, tiene una debilidad evidente que es necesario señalar.

Es indudable que esa resolución significa un nuevo golpe contra Franco, que descubre sus complicidades con el Eje, que reconoce el peligro «potencial» de guerra en la continuidad del franquismo; pero pone la recomendación de ruptura con Franco a los miembros de la O. N. U., a la fecha de la reunión de la Asamblea, que deberá tener lugar en septiembre.

Toda solución al problema...

Los comentarios y artículos franquistas sobre esta cuestión, nos demuestran el impacto que ha causado en el régimen la aportación del Gobierno de la República al proceso internacional contra el franquismo, y la irritación de Falange ante la autoridad y el crédito que se ha concedido al Sr. Giral en el Subcomité.

Es característico a este respecto, un largo comentario de la revista franquista del 25 de mayo, en el cual, después de consumir centenas y centenas de palabras en el intento de refutar las acusaciones del Sr. Giral, se termina anunciando irrisoriamente la última noticia diciendo que el Sr. Giral será llamado otra vez al Subcomité.

ODO esto prueba concluyentemente el peso creciente del Gobierno de la República dentro de nuestro país y el ámbito internacional. Demuestran que es un factor decisivo para la liberación de España no sólo por sus asistencias cada día más vigorosas y amplias en el interior, sino por su autoridad en el exterior, donde su prestigio en ascenso y los reconocimientos que le va viniendo, otorgando, le dan una plaza no sólo de derecho—que ésta siempre la tuvo la legitimidad de la República Española—sino de hecho en el concierto de las Naciones Unidas.

Cada día aparece más indiscutible, pues, un hecho evidente de la mayor importancia: el hecho de que el Sr. Giral es el representante de la República Española en el Subcomité.

ODA solución al problema...



Foto-símil del sello editado por el Partido Comunista argentino para ayudar a la lucha de nuestro pueblo.

Un mitin de unidad republicana en Méjico

El día 28 de abril se celebró en la ciudad de Méjico un gran mitin para homenajear a Polonia con motivo del reconocimiento del Gobierno de la República española por dicho país y para protestar contra el terror franquista. Fue un magnífico acto de unidad republicana española. Presidió el profesor Manésidor, en nombre de la F. O. A. R. E.; hicieron uso de la palabra el camarada Mantecón, en nombre del Partido Comunista de España; el camarada Morán, en nombre del P. S. O. E.; el Sr. De Benito, subsecretario de la Presidencia del Gobierno republicano español, y el Sr. Fernández Clérigo, vicepresidente de las Cortes españolas.

Datos de una vida...

(Viene de la pág. 1) aprender un oficio especializado. Entró como aprendiz de mecánico en la fábrica Stary Arsenal, en 1938. Dos años después era torero en Putilov. A partir de ese momento frecuenta las reuniones clandestinas de los marxistas. Se adhirió a la «Unión de laucha» por la liberación de la clase obrera de San Petersburgo. En 1939 se afilió al Partido Socialdemócrata ruso. Detenido en 1939, después de estar diez años en la cárcel, es deportado a Tiflis. Allí continúa el trabajo revolucionario con otros deportados. Detenido de nuevo, Kalinin es encerrado en la fortaleza de Metekhs. Después es expulsado a Estonia. Allí, Kalinin toma contacto con el grupo bolchevique del periódico «Iskra» y continúa su obra clandestina de revolucionario. Detenido una vez más en 1903 y encarcelado en San Petersburgo durante seis meses, vuelve después a Revni a cabo con su coartado referéndum.

A NUESTROS CORRESPONSALES Toda la correspondencia de Administración y los gires deben ser dirigidos a ISIDRO VIVES, 15, Bd. Lascaresses - TOULOUSE

ESPAÑOLES ANTIFASCISTAS. Apresados o hacer pedidos a J. STALIN. A GRAN GUERRA PATRIA DE LA UNION SOVIETICA. Pedidos a Luis Plaza, 15, Boulevard Lascaresses - TOULOUSE.

ACABA DE APARECER. HACIA UNA VICTORIA TOTAL DEL PUEBLO SOBRE LA REACCION. Jorge DIMITROV. Pedidos a Luis Plaza, 15, Boulevard Lascaresses - TOULOUSE.

NUEVAS HUELGAS DE LOS TRABAJADORES CATALANES

Los obreros de la U. G. T. y de la C. N. T., unidos, se han declarado en huelga de brazos caídos en la fábrica de corchos Armstrong, de Barcelona...

En Palamòs

En la fábrica Grover, de Palamòs, los obreros han llevado a cabo una importante acción saboteando la producción...

Los mineros de Suria

Hechos los mineros de Suria de la huelga de los obreros textiles de Manresa...

Otras huelgas

Son muchas las Empresas de Barcelona en las que los obreros se han declarado recientemente en huelga...

MENOR RACIONAMIENTO PERO NUEVOS IMPUESTOS

Esto da el franquismo al pueblo

Cada día es más escaso el abastecimiento que recibe el pueblo español. En nuestro último número informábamos que en Asturias el suministro...

En la España franquista hay tres categorías de cartillas de racionamiento. Echándose a la izquierda el régimen ha dispuesto que a los consumidores de tercera categoría...

Un simple vistazo a la situación de los consumidores de tercera, sino que es origen de otras consecuencias nefastas. En primer lugar, las complicaciones que su puesta en práctica...

Otros comerciantes, con el mismo fin de compensar dichas pérdidas, han aumentado automáticamente los precios de los artículos vendidos...

Y todo ello ha supuesto para el régimen un nuevo pretexto para arrear en su persecución contra los pequeños comerciantes...

En definitiva, los únicos beneficiados con este truco van a ser los señores de Falange...

Ante las mermas del racionamiento y los nuevos impuestos su camino es claro: No pagar estos inícuos gravámenes; organizar en todo momento y lugar...

Los españoles están hartos de soportar el hambre y las especulaciones. Ante las mermas del racionamiento y los nuevos impuestos su camino es claro...

Los pueblos del mundo saludaron con entusiasmo este importante hecho militar que venían reclamando, desde largo tiempo...

EVASIONES DE LAS CARCELES

Cada vez son más frecuentes los casos de antifranquistas que logran evadirse de las cárceles...

MALAGA Se tienen noticias procedentes de Málaga de que recientemente tres detenidos políticos han conseguido escapar de la cárcel provincial...

MADRID El día 12 de mayo se fugaron del penal de Cuadramor, en la provincia de Madrid, los antifranquistas Gregorio Giménez Ortega...

TERUEL En la noche del día 13 se fugó del depósito municipal de Sariñón, donde estaba detenido...

Estas evasiones y otras varias que se conocen son testimonio de algunos hechos significativos. En primer lugar, ellos demuestran la combatividad de los encarcelados antifranquistas...

La frecuencia de las evasiones en los últimos tiempos y la característicamente de algunas de ellas, como, por ejemplo, la que relatamos de la cárcel de Málaga...

Un jefe falangista realiza un desfalco de tres millones de pesetas

Este ha sido el caso reciente del jefe falangista Tomás Elías Zalabardo, encargado de la distribución de gasolina...

EL JERARCA SE FUGA CON LA CAJA

Estos últimos días, el conocido falangista Tomás Elías Zalabardo, oficial especializado de la Junta de la Delegación de Abastecimiento y Transportes de Albacete...

Neurología

Un muerto en Menorca, a la edad de cincuenta y nueve años, el camarada José García, militante abnegado de nuestro Partido...

COMO ORGANIZA EL REGIMEN EL HAMBRE DEL PUEBLO

El «Boletín Oficial del Estado» franquista, de fecha 6 de mayo, publica una disposición racionando los aceites de aceite inferior...

En España, primer productor de aceite, ya no sólo se raciona el aceite de oliva, sino también los de calidad inferior...

Mientras tanto, según ciertas informaciones del interior, se ha descubierto en el puerto de Barcelona, que un cargamento de cajas de leche condensada...

El Gobierno franquista ha dispuesto que de la cosecha de patatas nuevas el 50 por 100 se destine a las Juntas de Requisa...

Se calcula que la superficie de tierras que quedan sin cultivar en España es superior a la del año pasado. Este año hay 800.000 hectáreas menos de sembradura...

Los campesinos, explotados, arruinados por los robos de la Fiscalía de Tasas y por los impuestos, se resisten a trabajar sus campos...

En Avila, a pesar de las considerables fuerzas que hablan sido puestas en su persecución, un grupo de cuatro guerrilleros atacó audazmente a fuerzas de la Guardia Civil...

Ciudad Real El día 25 de este mes han tenido lugar dos violentos encuentros entre fuerzas guerrilleras y de la Guardia Civil...

Almería En la mañana del día 29 de mayo, en el pueblo de Gador, el falangista José Ruiz Tortosa...

EN EL ANIVERSARIO DEL SEGUNDO FRENTE

Hoy, día 6 de junio, se cumple el segundo aniversario del desembarco angloamericano en Normandía...

Los pueblos del mundo saludaron con entusiasmo este importante hecho militar que venían reclamando, desde largo tiempo...

Al referirnos al aniversario del segundo frente, hemos de dedicar también un saludo entrañable a los antifascistas españoles...

En el Comité de Ayuda a la República Española de Vilvorde (Bruselas) ha recaudado la cantidad de siete mil francos...

El Comité de Ayuda a la República Española de Vilvorde (Bruselas) ha recaudado la cantidad de siete mil francos para ayudar a la lucha por la liberación de nuestra patria...

El Pleno departamental, con asistencia de los delegados de la Vienne, Haute-Vienne y la Corrèze...

El departamento de Tarn-et-Garonne se compromete a recaudar 500.000 francos de ayuda a España...

El departamento de Tarn-et-Garonne se compromete a recaudar 500.000 francos de ayuda a España...

El departamento de Tarn-et-Garonne se compromete a recaudar 500.000 francos de ayuda a España...

El departamento de Tarn-et-Garonne se compromete a recaudar 500.000 francos de ayuda a España...

El departamento de Tarn-et-Garonne se compromete a recaudar 500.000 francos de ayuda a España...

El departamento de Tarn-et-Garonne se compromete a recaudar 500.000 francos de ayuda a España...

DOS BOMBAS EN ZARAGOZA

En las cercanías del Gobierno Civil de la capital aragonesa han sido colocadas dos bombas que la Policía franquista ha podido retirar antes de que hicieran explosión...



Presidencia del mitin que se celebró en Fontainebleau para conmemorar el 14 de abril.

Acciones GUERRILLERAS

En Avila, a pesar de las considerables fuerzas que hablan sido puestas en su persecución, un grupo de cuatro guerrilleros atacó audazmente a fuerzas de la Guardia Civil...

Ciudad Real El día 25 de este mes han tenido lugar dos violentos encuentros entre fuerzas guerrilleras y de la Guardia Civil...

Almería En la mañana del día 29 de mayo, en el pueblo de Gador, el falangista José Ruiz Tortosa...

VIDA del PARTIDO

Demos a continuación, de manera resumida, como lo venimos haciendo en números anteriores...

Los departamentos de la Vienne, Haute-Vienne y la Corrèze se comprometen a recaudar 500.000 francos para ayuda a España...

El departamento de Tarn-et-Garonne se compromete a recaudar 500.000 francos de ayuda a España...

El departamento de Tarn-et-Garonne se compromete a recaudar 500.000 francos de ayuda a España...

El departamento de Tarn-et-Garonne se compromete a recaudar 500.000 francos de ayuda a España...

El departamento de Tarn-et-Garonne se compromete a recaudar 500.000 francos de ayuda a España...

El departamento de Tarn-et-Garonne se compromete a recaudar 500.000 francos de ayuda a España...

El departamento de Tarn-et-Garonne se compromete a recaudar 500.000 francos de ayuda a España...

El departamento de Tarn-et-Garonne se compromete a recaudar 500.000 francos de ayuda a España...

El departamento de Tarn-et-Garonne se compromete a recaudar 500.000 francos de ayuda a España...

El departamento de Tarn-et-Garonne se compromete a recaudar 500.000 francos de ayuda a España...

El departamento de Tarn-et-Garonne se compromete a recaudar 500.000 francos de ayuda a España...

VARIAS ACCIONES DE LUCHA EN CATALUÑA

Protestas en los mercados de Sans y San Adrián. Es tan difícil el abastecimiento esta última temporada en Cataluña, que ya decididas del pueblo en protesta a los robos de los especuladores de Falange...

El pueblo de Suria se niega a celebrar el Aniversario de su "Liberación". A pesar de una intensa propaganda y de promesas demagógicas hechas por el franquismo...

LOS NAZIS EN ESPAÑA. Cada día nuevas pruebas confirman la protección y el refugio que los nazis encuentran en la España franquista...

El propio Gobierno laborista, ante los obstáculos que Franco pone a la extradición de los nazis, ha hecho una nueva reclamación de 2.500 millones...

De otro lado el memorandum norteamericano presentado al Subcomité de la O. N. U. da pruebas de la inversión en España de capitales alemanes por valor de 90 millones de dólares...

Se conocen también nuevos nombres de fascistas refugiados en España. Entre ellos se encuentran el Generalísimo, antiguo ministro del Gobierno fascista de Italia...

En general, la mayoría de estas provincias son deficitarias en la producción de trigo; es decir, que ésta no basta para su propio consumo...

Alava tiene que suministrar 115 mil quintales métricos de trigo; Almería, 46.900; Alicante, 55.800; Baleares, 65.000; Barcelona, 106 mil; Castellón, 60.100; Coruña, 45.000...

En general, la mayoría de estas provincias son deficitarias en la producción de trigo; es decir, que ésta no basta para su propio consumo...

El régimen franquista ha hecho pública una disposición fijando los cupos forzosos de trigo que han de ser entregados por las diversas provincias españolas...

El principio mismo en el cual se inspira esta disposición es una nueva prueba del carácter hitleriano del régimen franquista...

Alava tiene que suministrar 115 mil quintales métricos de trigo; Almería, 46.900; Alicante, 55.800; Baleares, 65.000; Barcelona, 106 mil; Castellón, 60.100; Coruña, 45.000...

En general, la mayoría de estas provincias son deficitarias en la producción de trigo; es decir, que ésta no basta para su propio consumo...

El régimen franquista ha hecho pública una disposición fijando los cupos forzosos de trigo que han de ser entregados por las diversas provincias españolas...

El principio mismo en el cual se inspira esta disposición es una nueva prueba del carácter hitleriano del régimen franquista...

Alava tiene que suministrar 115 mil quintales métricos de trigo; Almería, 46.900; Alicante, 55.800; Baleares, 65.000; Barcelona, 106 mil; Castellón, 60.100; Coruña, 45.000...

En general, la mayoría de estas provincias son deficitarias en la producción de trigo; es decir, que ésta no basta para su propio consumo...

El régimen franquista ha hecho pública una disposición fijando los cupos forzosos de trigo que han de ser entregados por las diversas provincias españolas...

El principio mismo en el cual se inspira esta disposición es una nueva prueba del carácter hitleriano del régimen franquista...

Alava tiene que suministrar 115 mil quintales métricos de trigo; Almería, 46.900; Alicante, 55.800; Baleares, 65.000; Barcelona, 106 mil; Castellón, 60.100; Coruña, 45.000...

En general, la mayoría de estas provincias son deficitarias en la producción de trigo; es decir, que ésta no basta para su propio consumo...

Las elecciones en Francia

EN UNA JORNADA QUE HA REAFIRMADO A LA DEMOCRACIA, EL PARTIDO COMUNISTA LOGRA UNA VICTORIA CONSIDERABLE, AUMENTANDO EN 318.731 EL NUMERO DE SUS VOTOS.

El día 2 de junio el pueblo de Francia ha celebrado elecciones para la Asamblea Constituyente... Estas nuevas elecciones en Francia significan un nuevo triunfo de las fuerzas democráticas...

El Partido Comunista ha progresado en 64 departamentos, pero donde destaca con mayor fuerza este avance considerable de los comunistas es en las grandes capitales y en las grandes y medianas concentraciones industriales.

El Partido Comunista ha progresado en 64 departamentos, pero donde destaca con mayor fuerza este avance considerable de los comunistas es en las grandes capitales y en las grandes y medianas concentraciones industriales.

Otra característica de estas elecciones es el triunfo de los Partidos Socialistas... En los lugares donde, dejando de lado el anticomunismo, los socialistas han marchado unidos con los comunistas...

Las elecciones en Francia son un exponente de la voluntad del pueblo francés de marchar hacia adelante, dando su confianza a los partidos de la democracia... La democracia española saluda las elecciones en Francia como una nueva victoria de la democracia francesa...

El acuerdo soviético-polaco

El generalísimo Stalin en la Orden del Día del Primero de Mayo afirma: "Los pueblos liberados del yugo fascista por la Unión Soviética, han alcanzado la posibilidad de construir sus Estados sobre bases democráticas, conforme a sus aspiraciones históricas..."

Numerosos hechos lo prueban constantemente. Hoy encontramos una nueva demostración de ello en los acuerdos firmados el veintidós de mayo en Moscú entre la Unión Soviética y Polonia... Después de las conversaciones tenidas entre el mariscal Stalin y Molotov...

Con objeto de estabilizar la situación económica de Polonia, comprómetido a suministrar al ejército polaco las armas y municiones que le sean precisas, sobre la base de un crédito a largo plazo...

El Gobierno Soviético ha declarado estar dispuesto a tomar todas las medidas para incrementar aún más el abastecimiento de Polonia, teniendo en cuenta la situación grave que atraviesa el pueblo polaco como consecuencia de las pérdidas y daños causados por la guerra...

En otras decisiones del mismo acuerdo, los representantes de ambos países han examinado los cambios de valores culturales entre la U.R.S.S. y Polonia... El pueblo polaco, que después de haber visto cómo se le negaba por parte de Norteamérica un préstamo de 90 millones de dólares...

LAS DECLARACIONES DE MOLOTOV SOBRE LOS RESULTADOS DE LA CONFERENCIA DE PARÍS

"Únicamente las aspiraciones de colaboración amistosa en donde no haya lugar para imponer sobre un Estado la voluntad de otro o de otros dos Estados, pueden servir de base para el desarrollo de las relaciones entre el Estado soviético y los otros países"

Responiendo a las preguntas de los corresponsales de las "Gacetas" y "Prensa" sobre los resultados de la Conferencia de París, el ministro de Negocios Extranjeros de París, Molotov, dijo...

Como consecuencia, los esfuerzos de la delegación soviética en la Conferencia de París han dirigido precisamente hacia el cumplimiento de las decisiones tomadas sobre los problemas principales de paz con Italia, Rumania, Bulgaria, Hungría y Finlandia...

Las reparaciones y las colonias italianas

Al tratar el problema de las reparaciones, nos encontramos, y no por primera vez, con una situación en la que los representantes de los países que no han sufrido la invasión del enemigo sobre sus propios territorios no abordan esta cuestión como la Unión Soviética...

No se podrá solucionar efectivamente este asunto con palabras de simpatía hacia los pueblos víctimas de la invasión extranjera y pedir al mismo tiempo que se olviden las reparaciones... Eso no sería sino confirmar una vez más la razón del dicho ruso de que el harro no comprende al hambriento...

Por otra parte, según las declaraciones oficiales publicadas por la prensa italiana, se conocen los enormes gastos de ocupación que realiza Italia en beneficio de Inglaterra y de los Estados Unidos... Basta una pequeña reducción en la cifra de los gastos de ocupación, que ascienden a varios billones de dólares, para que Italia pudiera satisfacer las reclamaciones que a título de reparaciones hace la Unión Soviética...

Los problemas de la frontera yugoslava y la cuestión de Trieste

El problema de la frontera italo-yugoslava y de Trieste debe colocarse también entre los problemas principales de la Conferencia de París...

La justicia de las reclamaciones yugoslavas sobre la Marcha Juliana no fué discutida por nadie... La decisión tomada después de la primera guerra mundial sobre la entrega de la Marcha Juliana a Italia, resulta clara para todos que esta región es parte del territorio nacional de Yugoslavia...

El problema de la frontera italo-yugoslava no ha sido resultado. Pero es de absoluta evidencia que exige una decisión urgente dentro de un espíritu de satisfacción a los intereses nacionales de Yugoslavia, nuestra aliada común... Pero tampoco se debe substituir la importancia de las cuestiones económicas en el tratado con Italia...

El problema de la frontera italo-yugoslava no ha sido resultado. Pero es de absoluta evidencia que exige una decisión urgente dentro de un espíritu de satisfacción a los intereses nacionales de Yugoslavia, nuestra aliada común...



El actando del Partido Comunista Español en la gran fiesta organizada por el "Avenir", órgano del Partido Comunista de Túnez.

anglo-americano aparece la tendencia de someter a su influencia la vida económica de los Estados grandes y pequeños y de transformar lo que llaman ayuda económica a los países en un instrumento para conseguir esos fines...

En torno a Alemania

Como se sabe, en la Conferencia se ha discutido también, por iniciativa de la delegación francesa, el problema de Alemania... Por otra parte, la delegación americana propuso la discusión de un proyecto de tratado entre los Estados Unidos, Gran Bretaña, la U.R.S.S. y Francia...



Los jefes de la delegación soviética en la Conferencia de los Cuatro Ministros de Negocios Extranjeros en París. De derecha a izquierda: Molotov, ministro de Negocios Extranjeros de la U.R.S.S. y los vice-ministros A. Vychninski y V. Dekanozov.

El problema de la frontera italo-yugoslava y de Trieste debe colocarse también entre los problemas principales de la Conferencia de París... La justicia de las reclamaciones yugoslavas sobre la Marcha Juliana no fué discutida por nadie...

El problema de la frontera italo-yugoslava y de Trieste debe colocarse también entre los problemas principales de la Conferencia de París... La justicia de las reclamaciones yugoslavas sobre la Marcha Juliana no fué discutida por nadie...

El problema de la frontera italo-yugoslava y de Trieste debe colocarse también entre los problemas principales de la Conferencia de París... La justicia de las reclamaciones yugoslavas sobre la Marcha Juliana no fué discutida por nadie...

Consideraciones sobre los resultados de la Conferencia

¿Qué sugieren los resultados de la Conferencia de París? Los resultados de la Conferencia demuestran que durante el examen de los proyectos de los cinco primeros tratados de paz han surgido algunas divergencias entre los Gobiernos que tienen la responsabilidad de preparar estos tratados...

Por lo que se refiere al proyecto de tratado de paz con Italia, donde la responsabilidad principal recae sobre la Gran Bretaña y los Estados Unidos, quedan pendientes varias cuestiones de gran importancia... La Conferencia de París ha demostrado que existen tendencias absolutamente indecentes en la preparación de los tratados de paz...

UN NUEVO DISCURSO DE Mr. BEVIN

Mr. Bevin ha pronunciado un nuevo discurso en la Cámara de los Comunes, abriendo un debate sobre política internacional... Pero queremos destacar que el discurso de Bevin pasa por alto los graves problemas que hoy planteados hoy el laborismo inglés en el Poder respecto a la diplomacia fascista de Franco...

No es, por azar que en ciertos países los predicadores de una nueva dominación imperialista mundial, tengan actualmente una gran importancia... Es un hecho que en los países de la Unión Soviética y los otros Estados democráticos, se aspiran a una paz estable y ligada a los intereses de su seguridad...

Las tentativas para romper los principios de trabajo común

Las aspiraciones de algunos Estados fuertes a imponer su voluntad sobre otros pueblos se manifestarán también en el porvenir, pero en lo que se refiere a la Unión Soviética, esas aspiraciones están condenadas al fracaso... No podrá darse que estos principios de colaboración internacional reciben el reconocimiento cada vez mayor por parte de los demás países...

Este método de colaboración ha sido rechazado por los Estados democráticos... Es un hecho que en los países de la Unión Soviética y los otros Estados democráticos, se aspiran a una paz estable y ligada a los intereses de su seguridad...

Este método de colaboración ha sido rechazado por los Estados democráticos... Es un hecho que en los países de la Unión Soviética y los otros Estados democráticos, se aspiran a una paz estable y ligada a los intereses de su seguridad...

Este método de colaboración ha sido rechazado por los Estados democráticos... Es un hecho que en los países de la Unión Soviética y los otros Estados democráticos, se aspiran a una paz estable y ligada a los intereses de su seguridad...

El lugar que con pleno derecho le corresponde a la U. R. S. S.

Las tentativas para comprometer los asuntos de esta guerra a un arreglo de actar así más que si no se tiene en cuenta el riesgo de minorar la autoridad de la O. N. U. dejándose sobrepasar por el empleo de combinaciones siempre nuevas de los votos en la generalización internacional...

Todo esto demuestra que la preparación de los primeros tratados de paz ha tropezado ya con serias dificultades... El pueblo polaco, que después de haber visto cómo se le negaba por parte de Norteamérica un préstamo de 90 millones de dólares...

Las elecciones en Italia

Empiezan a conocerse resultados parciales de las elecciones en Italia... En nuestro próximo número contaremos este importante acontecimiento político... El discurso de Mr. Bevin ha pronunciado un nuevo discurso en la Cámara de los Comunes...